



Als wir uns heute auf den Weg zur Waldrutsche gemacht haben, haben wir verschiedene Wildkräuter entdeckt. Zwischen all den Kräutern haben wir Labkraut gefunden, aus dem wir uns Waldkronen gemacht haben.

Wir haben noch einige Blüten gesammelt und in unsere Kronen gesteckt.

Maïke: „Wir sehen aus wie kleine Waldelfen.“

Antonius: „Ich sehe aus wie Jesus.“



David: „Die Krone erinnert mich an die Geschichte, die wir zu Ostern in der Kirche gehört haben. Da hatte Jesus eine Dornenkrone auf dem Kopf.“

Louise: „Zum Glück haben wir keine Dornen auf dem Kopf. Dafür aber wunderschöne Blüten.“

Elise: „Ich bin eine Waldprinzessin.“